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NOTA DE IMPRENSA 

A missão dos bombeiros está em primeiro lugar 

Em sede de Comissão de Política Geral, Artur Lima, em audiência requerida pelo CDS, formulou hoje 

um conjunto de questões ao Presidente do Serviço de Proteção Civil e Bombeiros dos Açores 

(SRPCBA) e ao Presidente dos Bombeiros Voluntários de Angra do Heroísmo, na sequência de 

recentes notícias de alegadas irregularidades na gestão, que põem em causa a capacidade e 

qualidade da prestação dos serviços de socorro aos angrenses.  

Nesse sentido, afirmando que a missão dos bombeiros está em primeiro lugar, Artur Lima quis saber 

quais as diligências efetuadas pelo SRPCBA para a resolução do problema que qualifica de 

inadmissível e lesivo dos interesses da população angrense. Considerando que o SRPCBA tem 

instrumentos conferidos por lei para a salvaguarda de uma boa gestão administrativa e operacional 

da instituição, Artur Lima questionou o SRPCBA sobre a capacidade de resposta dos Bombeiros de 

Angra do Heroísmo durante o período noturno, em que apenas existe uma ambulância disponível 

para todo o concelho, bem como as condições de mau estado de conservação na secção dos Altares. 

Tendo em conta que o SRPCBA tem já conhecimento das eventuais irregularidades no seio da 

Associação Humanitária de Bombeiros de Angra do Heroísmo, Artur Lima perguntou ainda ao 

Presidente do SRPCBA se procedeu, em conformidade com as suas atribuições, à instauração de 

competente processo inspetivo para o apuramento dos factos e responsabilidades. Ainda em 

relação às notícias vindas a público acerca das eventuais irregularidades na gestão administrativa 

da Associação, o Presidente do CDS, quis saber se havia ou não fundamento para que o SRPCBA 

requeresse ao Ministério Público o competente processo de destituição dos órgãos sociais da 

instituição.  

Na audição ao Presidente dos Bombeiros Voluntários de Angra do Heroísmo, Artur Lima, 

considerando não ser normal, quis saber quais os motivos, que levaram à demissão dos membros 

da direção daquela instituição. Relativamente às irregularidades de gestão, Artur Lima perguntou 

ainda sobre a eventual emissão de recibos verdes que não refletiram a efetivação de um pagamento 

de serviços, e sobre a suposta sobrefaturação de dióxido de carbono no departamento de 

extintores, considerando que os factos indiciados deveriam ter sido transmitidos às entidades e 

autoridades competentes, para que se proceda a um cabal esclarecimento da matéria. O Presidente 

da Associação foi também questionado acerca da aquisição de uma carrinha Mercedes de nove 

lugares e da sua utilidade para a corporação. Para finalizar, Artur Lima, procurou saber as razões 

que consubstanciam a anunciada necessidade de substituição do atual comando, que é composto 

por operacionais de grande mérito e currículo profissional, e se na eventualidade do seu 

afastamento, os seus substitutos oferecerão aos angrenses as mesmas garantias de competência.  

Angra do Heroísmo, 08 de janeiro de 2018 
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